



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Volatilidad, palabra de moda en el mercado de criptomonedas

El mercado de criptomonedas se ha comportado esta semana como una montaña rusa de subidas y bajadas con récords incluidos y alguna que otra sorpresa. **La palabra de moda esta semana ha sido V-O-L-A-T-I-L-I-D-A-D.** El martes de la semana pasada comenzó a cotizar el ProShares Bitcoin Strategy, primer ETF de futuros de bitcoin. Esto aupó la cotización de la criptomoneda hasta rozar los 67.000 dólares, batiendo de largo el récord de algo más 64.000 dólares que tenía esta moneda. Dos días después comenzó a operar en el mercado Valkyrie Bitcoin Strategy ETF, pero la euforia se había volatilizado y su estreno fue neutro.

Después de un fin de semana con tendencia claramente a la baja, **el bitcoin se recuperó y el martes llegó a cotizar a 62.800 dólares.** Esta recuperación se produjo gracias a que el dueño de Tesla, Elon Musk, anunció que el fabricante de automóviles podría volver a aceptar pagos en bitcoins y a que Mastercard ha anunciado que va a integrar en su red de pagos la opción de comprar,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |